

Sobre el uso de ChatGPT:

El modelo de lenguaje ChatGPT, basado en inteligencia artificial, puede resultar útil para comprender tanto los conceptos teóricos de la asignatura como el manejo del software que se utiliza para resolver los problemas (MATLAB).

No obstante, es imprescindible destacar que el uso de ChatGPT queda terminantemente prohibido durante la realización de exámenes o cualquier otra evaluación formal. Cualquier estudiante sorprendido utilizando ChatGPT durante dichas instancias será considerado responsable de copia y se le aplicará la correspondiente sanción académica.

El objetivo de esta advertencia es preservar la integridad académica y fomentar un ambiente de aprendizaje justo para todos los estudiantes. Por tanto, se insta a los alumnos a utilizar ChatGPT como una herramienta de apoyo complementaria y a realizar los exámenes de forma individual, aplicando sus propios conocimientos adquiridos durante el curso.